

Jubiläumsfest war der Höhepunkt

Schützen in Weißenmoor zogen Bilanz

WINGST. Im Vereinslokal „Gasthaus zur Linde“ von Wilfried Kröncke zogen die Schützen aus Weißenmoor ihre Jahresbilanz.

Vorsitzender Heino Kreschinski hob dabei besonders das 200-jährige Jubiläum des Schützenvereins Weißenmoor hervor. Über die Feierlichkeiten kann man bei ihm auch eine DVD erwerben.

Aber es wurde auch sportliche Bilanz gezogen. Damenwartin Bärbel Meyer konnte allerdings nur von mittleren Schießergebnissen berichten. Die Damenabteilung feiert in diesem Jahr ihr vierzigjähriges Bestehen.

Winterrunde

In der Winterrunde siegte die Damer Mannschaft Weißenmoor 2 in ihrer Gruppe. Herrenschießwart Klaus Freudenthal nahm mit seinen Mannschaften an diversen Pokal- und Schießwettbewerben teil, auch sie belegten nur mittlere

Plätze. Ein Lichtblick gab's aber doch, denn die Herren-Mannschaft Weißenmoor 1 wurde Gruppensieger.

Trotz gesunder Kassenlage sei eine Beitragserhöhung unumgänglich, denn eine Sanierung der Schießhalle sei vom Landkreis Cuxhaven auferlegt worden. Außerdem solle für die Schießhalle neues Mobiliar angeschafft werden. Für die Teilnahme am Kreiswettsschießen wurden Maria Schmidt und Claus König die zweite Silberne Eichel verliehen. Heino Kreschinski erhielt die erste Goldene Eichel. Die dritte Grüne Eichel ging an Erika König und Lisa Kreschinski. Frank Stelling wurde mit der Silbernen Schnur ausgezeichnet.

Am 9. Mai laden die Weißenmoorer Schützen zur Fahrradtour ein, sie wird von Marianne Kröncke und Heino Kreschinski organisiert.